
 

ATA DA TERCEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO DO 1 
PROGRAMA MULTICÊNTRICO DE PÓS-GRADUAÇÃO EM BIOQUÍMICA E 2 
BIOLOGIA MOLECULAR (PMBqBM) – CAMPUS CENTRO OESTE DONA 3 
LINDU DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL-REI. No primeiro 4 
dia do mês de março de dois mil e dezesseis, às treze horas e quarenta minutos, na sala 5 
de reunião das secretarias de Pós-Graduação, do Campus Centro Oeste Dona Lindu, 6 
iniciou-se a terceira reunião extraordinária do Colegiado do PMBqBM da Universidade 7 
Federal de São João Del Rei, presidida pelo professor Moacyr Comar Júnior, para 8 
cumprir a seguinte pauta: - Orientação do discente Bruno Rodrigues Alves. 9 
Estiveram presentes à reunião os seguintes professores: Moacyr Comar Júnior, Maria 10 
Emília Soares Martins dos Santos, Stênio Nunes Alves, Vanessa Faria Cortes e a 11 
discente Maria Jaciara Ferreira Trindade. O professor Moacyr iniciou dando as boas 12 
vindas aos novos membros do colegiado dizendo que a tarefa do colegiado é árdua e 13 
conta com a contribuição de todos para o crescimento contínuo da qualidade do 14 
programa. Iniciando a pauta - Orientação do discente Bruno Rodrigues Alves, 15 
Moacyr informou que o discente Bruno Rodrigues Alves foi aprovado no processo 16 
seletivo e até o momento está sem orientador. Ele explicou que o discente Bruno 17 
sugeriu em sua ficha de inscrição os nomes dos professores Daniel Bonoto e Helder 18 
Valadares como possíveis orientadores. Porém, ambos estão impossibilitados de 19 
assumir a orientação do aluno por estarem com as vagas ofertadas preenchidas. Moacyr 20 
disse que o único professor que possui uma vaga disponível é o professor Stênio.  Neste 21 
momento, o professor Stênio manifestou-se dizendo que em primeiro lugar precisaria 22 
conversar com o aluno para verificar quais as pretensões de projeto o aluno tem, se há 23 
compatibilidade com as linhas trabalhadas por ele, para assim poder avaliar a 24 
possibilidade de orientação.  Foi sugerido que o aluno inicie cursando como aluno 25 
especial, neste primeiro semestre, e se for o caso, efetue a matrícula como aluno regular 26 
no segundo semestre. Assim, foi definido que a secretaria irá encaminhar um e-mail ao 27 
aluno solicitando-lhe que entre em contato com o professor Stênio. A reunião encerrou-28 
se às treze horas e cinquenta e cinco minutos. Nada mais havendo a tratar eu, Soraia 29 
Aparecida Alves, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada, será por mim e 30 
pelos presentes assinada. Divinópolis, primeiro de março de dois mil e dezesseis._____ 31 
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